

EL REBE ESCRIBE...



HACER TODO LO POSIBLE

¡Bendiciones y Saludos!

En respuesta a su carta del 22 de Shvat, donde escribe lo que escuchó y es basado en versículos y pistas. En general - no hay que entrar en los cálculos dichos, porque ese tema concierne solo a los que saben hacer el cálculo. Lo que si - cada uno cree en la llegada del Moshíaj, etc. y lo esperaré en cada día que llega, pero junto con eso - cada uno tiene que hacer todo lo que depende de el para acelerar la llegada de nuestro justo Moshíaj.

Especialmente a través de la difusión de los manantiales para afuera, como es conocido la carta del Baal Shem Tov, la respuesta del rey Moshíaj - llegaré cuando los manantiales seran difundidos afuera.

En tiempo deseado lo mencionaré en la tumba sagrada de mi suegro el anterior Rebe de Lubavitch, sobre lo que me escribe.

Sigue...

Dedicando está Mitzva a nuestro Shaliaj Rabino SCHNEUR ZALMAN (URI) BLUMENFELD

CALENDARIO DE ESTUDIO

Torá con el comentario de Rash"i

FECHA	LIBRO CAPÍTULOS Y VERSÍCULOS
Domingo 8	Deuteronomio Cap. 21:10 al 21:21
Lunes 9	Deuteronomio Cap. 21:22 al 22:7
Martes 10	Deuteronomio Cap. 22:8 al 23:7
Miércoles 11	Deuteronomio Cap. 23:8 al 23:24
Jueves 12	Deuteronomio Cap. 23:25 al 24:4
Viernes 13	Deuteronomio Cap. 24:5 al 24:13
Sábado 14	Deuteronomio Cap. 24:14 al 25:19

ACTUALIDAD

JUZGANDO ADECUADAMENTE

En la Parashá de esta semana, D-os dice al pueblo judío, jueces y policias nombres para ti en todas las ciudades.

El Rebe señala, que por lo general la Parashá de Shoftim cae en el mes de Elul (el último mes del año). Es obligatorio decir si es asi, que hay una conexión entre la Parashá de Shoftim y el mes de Elul, porque cada Parashá tiene una conexión con la fecha que cae, en específico con el dicho del Alter Rebe (el primer Rebe de Lubavitch), que hay que vivir con el tiempo, de todo eso vemos que ambos deben tener una conexión.

La Mitzvá de nominar jueces y policias es una Mitzvá para que el público nomine el Sanhedrin - el sistema de juicio justo para el pueblo judío, es decir como bien sabemos que la Mitzvá de Sanhedrin es para el tiempo del Beit Hamikdash (Gran templo), es decir es una Mitzvá para el tiempo que el Beit Hamikdash está construido, y en el tiempo del Beit Hamikdash específicamente en las entradas de las ciudades, en cada ciudad, país y tribú, aun asi (en el tiempo del Beit Hamikdash) esta Mitzvá es solo en la tierra de Israel y no en la diáspora.

Aunque en el tiempo del exilio ya no hay la obligación de la Mitzvá de tener Sanhedrin, pero aun asi ahora en el exilio hay el tema de los jueces y policias, por lo menos en espiritualidad, y en cada lugar, por eso dice jueces y policias nombres para ti - palabra singular, es decir que concierne a cada uno y una, aun en la diáspora, aun en tiempo de exilio.

Sobre este versículo de esta Mitzvá, hay un Midrash donde explica un ejemplo - un rey que tuvo varios hijos y el rey amaba al menor. El rey tuvo en su posición muchos bienes, en específico tuvo un campo que lo quería por encima del resto de los bienes. Dijo el rey yo doy lo que yo quiero más a quien yo amo más. Del mismo modo dice D-os, yo amo al pueblo judío, como dice específicamente en el libro de Hoshea - porque joven Israel y su amo.

Como dice en libro de Yishaya - D-os ama la justicia, yo doy la justicia al pueblo judío y en mérito a eso yo enspiro sobre ellos la divinidad y los redimo. Que tiene que ver la justicia y la redención.

Sigue...

ENCENDIDO DE VELAS
5:49 p.m.

Parashá: SHOFTIM
Deuteronomio:
Cap. 16:18 al Cap. 21:09
Haftará: Yishayahu
Cap. 51:12 al Cap. 52:12
Pirkei Avot I

HAVDALA SHABAT
6:32 p.m.

..El Rebe Viene

Me asombra que no menciona sobre el Hilula (día de fallecimiento) del anterior Rebe de Lubavitch, el 10 de Shvat, aunque tengo una esperanza fuerte que si se han reunido y han hecho un Farbreinguen - reunión jasídica y que tendrá resultados, como ese Rebe lo menciona sobre el Hilula del Rebe Rashab.

Con bendición para buenas noticias,

En nombre del Rebe Shlita

El Secretario

(Extracto de carta del Rebe 27 Shvat 5721)

..Actualidad continua

Jueces y policías pongan en las entradas - entradas en términos espirituales, una explicación es que es equivalente a los 248 órganos de la persona, la otra explicación es que las entradas son, los dos ojos, dos orejas, las dos fosas nasales y la boca, de la persona, y luego de estas siete puertas viene energía a los 248 órganos (de la primera explicación).

Estas entradas vienen dobles, porque equivalen a lo que tenemos en el alma celestial y animal, en el alma celestial específica que viene también de modo doblado, uno que viene de la benevolencia y de lo disperso y el otro que viene del valor y de lo abreviado. Los dos vienen del lado celestial, ambos son sagrados, solo que cada uno de otro modo. Como vemos que en la Torá hay dos escuelas de cómo estudiar y decidir la ley, uno de la benevolencia y la otra de la valentía, como Shamai y Hilel, ambos sagrados pero con otro tipo de fuerza. Del mismo modo de las entradas que de la misma sagradas salen distintos tipos de fuerza de sagradas.

Y esto es que jueces y policías nombres para ti. Los jueces son el tema del juicio, que uno tiene que juzgar como tiene que ser la entrada, es decir la acción de la persona, porque como sabemos el instinto malo es un genio en su trabajo, como es famoso el dicho del Tzemaj Tzedek el tercer Rebe de Lubavitch, el instinto malo se viste con ropa de terciopelo (Zeidene Zupitze - en Yidish), y tienta a la persona a hacer lo incorrecto, D-os libre, para eso uno necesita los jueces, es decir la persona misma tiene que juzgar honestamente si es que el tema es sagrado o lo opuesto.

Y ya luego viene el tema de los policías, la diferencia entre los jueces y policías, los jueces son los que deciden el dictámen a través de la mente, y los policías son para ver que se acate el dictamen en la actualidad.

Del mismo modo vemos en nuestro trabajo, primeramente tiene que haber el juicio, luego el tema de los policías. Los jueces son el tema de la mente, y luego las policías son nuestras acciones, pensamiento, habla y acción. Es decir que primeramente viene la acción de la mente que eso trae energía a nuestras acciones.

Primeramente en el trabajo tiene que haber el yugo al cielo - hacer el trabajo sin mucho entendimiento solo porque D-os dice, pero solo en el comienzo, y luego tiene que ser, todas las entradas - la acción de la Mitzvá en la práctica.

Y esto es la virtud de la justicia, que D-os ama la justicia, la

justicia viene del cerebro, luego de recaudar todos los detalles, uno llega a la acción correcta. Por eso que luego dice que justo en el nivel de joven Israel es amado, el nivel de joven, cuando quizás no hay mucho entendimiento pero más fé simple, esa fé que cada judío tiene aun sin mucho trabajo previo, herencia que tenemos de los patriarcas.

Y esta es la conexión entre Shoftim y Elul, el mes de Elul es tiempo limitado para un auto cálculo en pensamiento, habla y acción en detalle, y el comienzo es de las entradas - que eso llega a los 248 órganos, que esto es el tema de jueces y policías, que esto es el trabajo de la persona, que después viene al mundo - primeramente desde arriba - mi amo hacia a mi, hasta el momento que será el tiempo donde cada creación del mundo sabrá quién es D-os, y primeramente llegará esa energía a la tierra de Israel, e Israel se volverá todo el mundo, y por ende llegará a todo el mundo, como dice en nuestra Parashá, que D-os expandirá nuestro territorio sobre las otras naciones, que será a través de nuestro justo Moshíaj, llegará y nos redimirá rápidamente en nuestros días, Amén.

(Extracto de Mamar del Rebe Shoftim 5727)

¡TENEMOS UN PROFETA Y DEBEMOS ANUNCIARLO!

En el libro del Rambam (Maimonides) dice, en un año específico, como el lo calcula allí, regresará la profecía al pueblo judío, y no hay duda que el retorno de la profecía es previo a la llegada del Moshíaj.

Para poder recibir la revelación de la llegada del Moshíaj necesitamos primeramente ahora hacer el trabajo de devolución de consejeros (profecía) y se hace posible internamente la revelación de la divinida en los días de Moshíaj - jueces y consejeros.

En los últimos momentos de exilio esto nos concierne más que siempre, tenemos que anunciar a todo el mundo que hay un profeta entre nosotros y como el Rambam dice, tenemos el deber de escucharlo. Un profeta que dice sobre otro profeta, que el es primero, hay que escucharlo también a el - como fue con el lider de nuestra generación (el anterior Rebe) y sus alumnos (nuestro Rebe), tenemos que acatar lo que el dice, y no debemos cuestionar mucho si el es verdadero o no, basta que sea del alumno, escuchando al profeta de nuestra generación es escuchar a D-os mismo!.

Tenemos que anunciar a toda la generación que tenemos el mérito que D-os eligió a una persona que es elevado por sobre toda la generación, el es el juez y consejero de la generación y el profeta, el dice que hacer en todos los temas de Torá y temas mundanos del día a día, hasta la profecía más importante que Moshíaj esta aquí.

(Extracto de Sija del Rebe Shoftim 5751)

PROMESA DE REDENCIÓN

En la Mitzvá de la Parashá de esta semana, de nominar jueces y policías, en conexión a eso hay la promesa de la redención - restauraré a tus jueces como al comienzo y a tus consejeros como al principio.

Como ya se habló varias veces que el anterior Rebe de Lubavitch anunció, y también se concluyeron esos trabajos de hacer Tshuvá y se recibe redención, pulir los botones, hasta también ya se concluyó el estar parados y listos para la redención, y por ende es entendido que ya estamos en el tiempo de devolución de los jueces y consejeros, hasta que ya vemos que lo tenemos.

(Extracto de Sija del Rebe Shoftim 5751)